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平成２７年５月２６日（火曜日） 第２，６１４回     

【月間テーマ】                        ＜例会報告No.４０＞  会員卓話 会長エレクト 渡部堅一会員 

 

☆会長挨拶（前田昌信 会長） 

 

今日は今後のエネルギー動向について話したいと思

います。特に私の所で扱っているのがエルピーガスな

のでそれについて話させて頂きます。天然ガスとエル

ピーガスの違いは、天然ガスは原油を産出するときに

一緒に出てメタンガスを主成分としています。エルピ

ーガスは原油を精製する時に出る副産物でプロパン、

ブタンを主成分としています。最近までエルピーガス

の輸入は中東がほとんどでしたが、今ではアメリカか

らのシェールガスの輸入も始まり価格も下落している

状況です。エルピーガスの価格は石油精製品である為

原油価格に連動し、原油価格は需要と供給のバランス

で決まりますが今は先物取引も関係しています。また、

パナマ運河の拡張工事が２００７年から始まり２０１

６年開通予定で、アメリカから日本に４５日かかった

のが２５日になります。シェールガスはまた安くなる

のでこれからは安値水準で行くように思われます。企 

 

業努力を重ねながら皆様に安定供給していきたいと思

います。 

 

☆幹事報告 

・6月のロータリーレート 1ドル＝118 円 

・河北ロータリークラブ創立 30周年記念式典のご案内 

 6 月 27 日（土）13時 30 分～ 

・緑の募金協力のお願い（緑の羽根） 

 

☆委員会報告 

・次年度ロータリー財団委員会 （長澤修司会員） 

 長井市陸上競技場に時計を寄贈します。秋に多目的

広場の落葉拾いも行います。 

 

・ロータリー財団委員会 （伊藤克也会員） 

街路灯のプレートを設置しましたので、その報告と

して集合写真を本日撮ります。 

 

 

長井ロータリークラブ会長    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   池田 德博 

長井ロータリークラブ幹事    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   髙橋 敏行 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修 ・ 長澤修司 

 

２０１４－２０１５ 



☆渋谷達郎さん（長井市地域おこし協力隊） 

ローカル線プロレスの PR・協賛のお願い 

 

 

☆会員卓話 会長エレクト 渡部堅一会員 

 

 次年度会長を仰せつかりまして、皆さんの協力を得

ながら一年間勉強させて頂きたいと思います。 

2015-16 年度の国際ロータリー会長のテーマ： 

『世界へのプレゼントになろう』 

第 2800 地区ガバナーエレクト、米沢上杉ＲＣ酒井彰さ

んの言葉 

基本理念として 

・友達と奉仕の再確認 

・スタンドからグランドへ 

ロータリーの中で感動と感謝が生まれる。 

 

ＲＩが生まれて 1世紀がたった。現在 3万 4千クラ

ブ、120 万人の会員 

 

長井ＲＣのイメージの向上、会員とともに楽しく、

感動・感謝がもたらされるようにしたい。 

 

次年度、第 6ブロックのＩＭが開催。成功できるよ

う進めていきたい。 

重点目標 

１．世界へのプレゼントになろう 

２．会員増強、純増 2名目標。退会防止。 

３．会報のＩＴ化。ネット配信。 

４．ロータリー財団、米山奨学金の協力 

５．ＩＭの実施、成功。10月 24 日。 

６．クラブの充実。楽しい例会。 

７．奉仕の実践。 

 

一年間ご指導、ご鞭撻を宜しくお願いします。 

 

☆出席報告 

５月２６日   報告者：横澤（寿）会員 

 
会員数 
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本日 
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 ％ 
    

前 回 

(5/19） 
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☆次年度幹事（大山会員） 

・7月 4日グループセミナーが行われます。 

・ロータリーの特別月間テーマが変更します。 

・今年度の報告と次年度の計画の提出をお願いします。 

 

 

☆次回例会予定 

・５月３０日 白鷹ロータリークラブ創立 50周年 

記念式典 （6月 2日振替休会） 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・髙橋 勇喜知会員 

 渡部会長、来年頑張ってください。 

・伊藤 克也会員 

 街路灯の設置が完了いたしました。渡部エレクト

の卓話を期待して。 

・塚田 弘一会員 

 次期会長渡部堅一さんの御活躍をお祈りいたし

ます。 

・栗田正彦会員 

 次年度会長を激励して。 

 

 

＜在籍年数表彰＞ 

・渡部 堅一会員 10 年 

・伊藤 克也会員 10 年 


